

## **Bischof-Ketteler-Schule:**

### **Vorher kommissarisch, jetzt beauftragt: Sabine Keller ist „neue“ Schulleiterin der Bischof-Ketteler-Schule**

**Sabine Keller wurde am 29.4.24 im Rahmen einer Gesamtkonferenz nach zwei Jahren kommissarischer Schulleitung vom Schulamt mit der Schulleitung der Bischof-Ketteler-Schule beauftragt. In einer bewegenden Feierlichkeit zur Beauftragung wird deutlich: Hier ist eine besondere Frau in einer besonderen Rolle mit einem besonderen Kollegium ganz am richtigen Ort.**

*Von Constanze Junker  
29. Mai 2024*



Wie ist es, endlich den Job zu bekommen, den man schon seit Jahren macht? Das weiß Frau Keller, die Ende April zur Schulleiterin der Bischof-Ketteler-Schule beauftragt wurde. Sie wechselte nach über 25 Jahren als Förderschullehrerin im September 2020 als Konrektorin an die BKS. Seit Mai 2022 hatte sie die Leitungsaufgaben kommissarisch übernommen, nachdem die Stelle vakant geworden war. Die schulfachliche Dezernentin des Schulamtes Darmstadt-Dieburg, Frau Scheuch-Ahrens, überreichte die Beauftragung vor dem gesamten Kollegium der Schule. Nachdem Herr Domnick und Herr Wiedenmann im Namen des gesamten Vereins und des St. Josephshauses Frau Keller für ihr unermüdliches Engagement gedankt hatten, würdigte das Kollegium ihre Schulleiterin mit einem selbstgetexteten Song und enthüllte eine ganz besondere Überraschung: In den wenigen Tagen zwischen Beauftragungsnachricht und Feierlichkeit hatten die pädagogischen Fachkräfte eine riesige Schultüte für die „Schulleiterin der Herzen“ vorbereitet – eine Schultüte voller Wertschätzung und Anerkennung mit persönlichen Botschaften.

Frau Keller ist es wichtig, immer die gesamte Schulgemeinde im Blick zu haben. Dabei stehen die Schülerinnen und Schüler für Sie im Mittelpunkt. Umso mehr freute sie sich daher über die Rede der beiden Schulsprecher\*innen Antonia und Ashkan. Auch die Vorsitzende des Elternbeirates, Frau Junyor, drückte im Namen der Eltern ihre Wertschätzung aus.

Nicht nur Frau Keller ist mit der Beauftragung ein Stein vom Herzen gefallen. Auch die Schulgemeinde ist erleichtert, mit Frau Keller nun eine Leitung zu haben, die der Schule mit ihrer professionellen Haltung und positiven, dynamischen Art Sicherheit und Perspektive schenkt.

In ihrer Ansprache ging Frau Keller humorvoll auf ihren Weg von der Konrektorin zur Schulleiterin ein, der von manchen Hindernissen und vielen Erfolgen geprägt war. Sie brachte ihren Dank zum Ausdruck und vermittelte, wie

stolz sie auf ihr multiprofessionelles Team ist. Sowohl die Lehrkräfte als auch die Mitarbeitenden von Jugendhilfe in Schule (JiS) tragen mit ihren ganz unterschiedlichen Kompetenzen und Stärken dazu bei, dass die Schule das ist, was sie heute ist: ein Ort, der Kindern und Jugendlichen die Chance gibt, zu lernen, wieder Teil einer Gruppe zu werden und Erfolge erleben zu können. Das gesamte Team des Theresien Kinder- und Jugendhilfezentrums und St. Josephshaus e.V. wünscht Frau Keller für ihre weitere Arbeit als Schulleiterin alles Gute!